意田野小龙公切 「震動歌等」

No. 5

令和4年 6月8日(水)

(http://www.utano-e.ed.city.uda.nara.jp/)

Path Palatin That To

生活科の学習で、2年生が1年生に学校紹介で校舎の中を案内して回りました。体育館や図書室など知っている教室はもちろん、理科室・家庭科室など使ったことのない教室も

「ここは〇〇する部 屋です」と紹介して 歩きました。

昨年はついて歩く だけだった現2年生 も今年は上級生とし て1年生をリードし



て歩いていました。スタンプラリーのスタンプを押してもらったときに「ありがとうご来年は現1年生も頼もしくなるんだろう意味と、上級生が下級生に教えることの意はよりとさを改めて感じます。先日、6年生にソフトボールの投げ方やタブレッが、中生にソフトボールの投げ方やタブレッが、学年間の交流も増やしていきたいと思います。

3年ぶりのPTA研修会

6月2日(木)、第2回目の参観授業と、P TA研修会を行いました。研修会は「ネット・スマホ安心出前講座」と題して、NPOなら情報セキュリティ総合研究所の中野徹氏の 講演を聞きました。

スマホ被害の実 例を示しながら、 親子でルールを決 めることや、低学 年のうちから折に ふれ話をするこ



の重要性を話されていました。

学校でも5月に高学年を対象にしたインターネットリテラシーについての学習をしたばかりですが、一度話したからだいじょうぶ、なのではなく、何度も繰り返し行うことが大切だとも教えていただきました。

田植えあるある「足が抜けへん・・」

5月25日(水)、今年も峯畑先生にお世話いただいて、5年生が田植え体験をしました。 岩崎の南浦さんの田を借りました。最初は泥に足を取られて悪戦苦闘していた5年生でしたが、慣れてくると自分の担当以外にも友達の作業を手伝ったり、率先して苗を植えに行ったりと積極的な姿を見せてくれました。

この田植えでは、近隣にお住まいの方々に たくさんのご協力をいただきました。道具や

家したやト準さ子のて方タイ備っど庭下、オレしたもをさ水ルまて方た貸っ道・で下、ち



に飲み物を差し入れして下さった方もおられ ました。本当にありがとうございました。

子どもたちには応援してくださった方々に 感謝の気持ちを持ってほしいと思うと同時に、 学校教育は地域の人に支えられているのだと いうことに改めて気づきました。そして、菟 田野の人の温かさや地域とともにある学校の 良さを改めて実感しました。

なかま集会

5月24日(火)には、なかま集会を開きました。今年は感染対策をしっかりとって、体育館で対面形式で行いました。各学年の学年目標を全校の前で発表しました。特に1・2

